

Argumentation

XML pushAdminMessagen 5.0

Problèmes sans XML 5.0
Bénéfices de XML 5.0
Analyse qualitative coûts-bénéfices

Version finale

fachorgan@forum-datenaustausch.ch

09.12.2024

Bénéfices de XML 5.0

Catégorie	Pas de standard	XML 5.0
Datenaustausch	<p>Pour des raisons logistiques, les données administratives importantes concernant les entrées et les sorties de l'hôpital sont saisies. Pour les assurances perte de salaire, ces données sont d'une grande importance, car les séjours hospitaliers ont une incidence sur le salaire. Les paiements sont effectués chaque mois et doivent être corrects. Si l'on apprend seulement après coup qu'une personne assurée a fait un séjour à l'hôpital, le salaire déjà versé doit être corrigé.</p>	<p>Grâce à la nouvelle norme, les données d'entrée et de sortie peuvent être communiquées en temps réel aux assurances perte de salaire. Celles-ci sont ainsi en mesure de verser des salaires corrects. Les corrections de paiement fastidieuses et irritantes sont ainsi évitées.</p>

Analyse qualitative des coûts et des bénéfices

Coûts:

- La communication actuelle des entrées et des sorties est coûteuse et non structurée. Ce processus est lié à des coûts considérables.
- La nouvelle norme est conçue de manière très simple et permet une communication efficace à bas seuil. Les données administratives existantes peuvent être transmises rapidement par voie électronique, ce qui ne demande que peu d'efforts.

Avantages:

- Le processus existant pour les entrées et les sorties peut être organisé de manière élégante et efficace.
- Les assureurs perte de salaire sont informés en temps réel. C'est la base pour que les processus en aval puissent être organisés correctement et efficacement.



fachorgan@forum-datenaustausch.ch